



Informe: El DOJ gastó más de 100 millones de dólares en impulsar la agenda woke

- [6/1/2025](#)

En los últimos cuatro años, el Departamento de Justicia de Estados Unidos ha concedido más de 100 millones de dólares a escuelas de todo el país para promover la diversidad y el aprendizaje social, según una investigación publicada el jueves por Parents Defending Education.

El delirio de la diversidad: las subvenciones se concedieron con el propósito de “promover prácticas de justicia reparadora, prácticas de aprendizaje social y emocional y prácticas de diversidad, equidad e inclusión en el aula durante los últimos cuatro años”, resumió el *Daily Wire*.

Dar prioridad a esta agenda radical ha tenido un alto coste en términos de educación de los estudiantes.

- El informe sobre el Estado del Estudiante Estadounidense correspondiente al otoño de 2024 reveló que el 43% de los examinados no logró ninguno de los cuatro puntos de referencia principales del examen de las Pruebas Universitarias Estadounidenses.
- El mismo informe afirmaba que la “preparación universitaria de EE UU está en su punto más bajo en tres décadas”.

La causa: *la Trompeta* lleva mucho tiempo denunciando las políticas radicales de diversidad en la educación estadounidense. Estas divisivas políticas “woke” han arraigado en el deficiente sistema educativo de EE UU porque los padres y educadores fuertes han sido eliminados como resultado de los pecados nacionales.

Hasta que los estadounidenses no aborden la raíz de la corrupción de la educación, los problemas seguirán empeorando.

Más infomación: para comprender mejor cómo se ha transformado fundamentalmente la educación en EE UU, lea [¿Qué está aprendiendo su hijo en la escuela pública?](#)